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الطريجي رئيسا لـ»حماية الأموال« 
و»الرياضة«.. والخجمة مقرراً

زك��ت لجنتا حماية الأم����وال ال��ع��ام��ة والشباب 
والرياضة البرلمانيتان النائبين عبدالله الطريجي 

رئيسا ومبارك الخجمة مقررا.

تساءل عن المساحة الإجمالية للأراضي الصالحة للزراعة  

المضف : ما سبب إشهار أندية السيارات والدراجات النارية وما معايير الموافقة على طلبات الإشهار؟ 
ريا�ض عواد 

أع��ل��ن النائب مهلهل الم��ض��ف عن 
توجيهه ع��ددا من الاسئلة الى وزير 

الاعلام وسؤالا الى وزير البلدية  ،
ون��ص ال��س��ؤال الأول إل��ى وزي��ر 
الإعلام على،يرجى إفادتي وتزويدي 
بالآتي: 1 - ما أسباب وأهداف إشهار 

أندية السيارات والدراجات النارية؟
2 - م��ا المعايير والاش��ت��راط��ات 
اللازمة للموافقة على طلبات إشهار 
الأن��دي��ة المتخصصة ف��ي السيارات 
والدراجات النارية؟ مع تزويد بكشف 
تفصيلي يبين ع��دد طلبات الإشهار 
المقدمة للهيئة وأسماء الأندية التي 
وافقت الهيئة على إشهارها وأسماء 
الأندية التي رفضت الهيئة طلبات 

إشهارها مع بيان أسباب الرفض.
3 - قيمة المبالغ التي صُرفت على 
أندية السيارات والدراجات النارية 
منذ تاريخ إشهار كل ناد حتى تاريخ 
ورود هذا السؤال، مع تزويدي بكشف 
ع��ن الأنشطة التي ش��ارك��ت فيها أو 

نظمتها داخل وخارج البلاد.
4 -هل تعقد الجمعيات العمومية 
لتلك الأن��دي��ة وف��ق اللوائح المنظمة 
ل��ذل��ك؟ إذا كانت الإج��اب��ة الإي��ج��اب، 
فيرجى ت��زوي��دي بما يثبت ذل��ك من 

مستندات.
5 -هل شكلت مجالس إدارات تلك 
الأندية بشكل قانوني ووفق اللوائح 

المنظمة؟
6 - ما مدى صحة اعتماد محاضر 
اجتماعات أح��د الأن��دي��ة بالتمرير 
وع��دم استيفاء ش��رط صحة انعقاد 

الاجتماعات؟
وجاء في السؤال الثاني:

يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

1 -ه���ل ت��وج��د ع��ه��د م��ال��ي��ة تحت 
ال��ت��س��وي��ة ب��ين إدارة أح���د الأن��دي��ة 
والهيئة العامة للرياضة؟ إذا كانت 
الإج��اب��ة الإي��ج��اب، فيرجى تزويدي 
بالإجراءات المتخذة، وهل هناك مبالغ 
جمدت من الهيئة بعد اكتشاف مشكلة 

آلية الصرف؟
2 -كشف بأسعار الفنادق التي 
استضافت وفود بطولة رالي الكويت 
الدولي من 2012 حتى تاريخ ورود 
ه��ذا ال��س��ؤال م��ع ت��زوي��دي بطريقة 
الترسية وأسماء المتقدمين لطلبات 

الاستضافة.
3 - ما م��دى صحة إنهاء خدمات 
موظف ف��ي الهيئة وق��د استُعين به 
في أحد أندية السيارات والدراجات 
ال��ن��اري��ة ب��ع��د م��ا ت��ب��ين ت��ورط��ه في 
مخالفات م��ال��ي��ة؟ وم��ا الإج����راءات 
التي اتُخذت بعد إنهاء خدماته؟ مع 

تزويدي بما يثبت ذلك.
4 - قيمة الميزانيات الم��رص��ودة 
لاستضافة رال��ي الكويتي الدولي 

2021؟
5 -كشف بأسماء الكويتيين الذين 
عملوا في الاتح��اد الدولي لسيارات 
)FIA( والاتح��اد الدولي للدراجات 

.)FIA( النارية
6 - ه��ل أش��ه��رتم ن��ادي��ا تجاريا 
ومنحتموه صفة ن��اد حكومي؟ إذا 
ك��ان��ت الإج��اب��ة الإي���ج���اب، فيرجى 
ت��زوي��دي بالسند ال��ق��ان��ون��ي لهذا 

الإجراء.
7 -م���ا م���دى ص��ح��ة تعيين أح��د 
المستشارين في الهيئة ك��ان يعمل 
م��س��ت��ش��ارا ف��ي متحف ال��س��ي��ارات 
التاريخية التابع للديوان الأميري؟ 
مع تزويدي بالمعايير اللازمة لتعيين 

المستشارين في الهيئة.
8 -م��ا م��دى صحة ص��رف روات��ب 
اثنين من موظفي الهيئة في سنتي 
2011 و 2012 ووص���ول إجمالي 
ال��روات��ب إل��ى 50 أل��ف دي��ن��ار؟ وهل 
صُرفت بطرق قانونية؟ وهل للهيئة 

دور في هذا الصرف؟
ونص السؤال الثالث على،يرجى 

إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 - ما السند القانوني لطلب أحد 
أندية سباق السيارات والدراجات 
ال��ن��اري��ة م��ن المتسابقين دف��ع مبلغ 
شهري نظير تأجير ورش لصيانة 
ال��س��ي��ارات وال���دراج���ات الخ��اص��ة 
بالسباق وال��واق��ع��ة على ال��دائ��ري 

السابع؟
2 - م��ا م��دى صحة ع��دم أحقية 
أعضاء الجمعية العمومية لأحد أندية 
سباق السيارات والدراجات النارية 
للترشح لمنصب في مجلس الإدارة 
بسبب تسجيل إدارة النادي جميع 

المنتسبين تحت بند »عضو عامل«؟ إذا 
كان ذلك صحيحا، فما السند القانوني 

لهذا الإجراء؟
3 - ما مدى صحة تعيين متقاعد 
طبيا )غير لائ��ق صحيا( ك��ان يعمل 
ف��ي إح���دى ال��ش��رك��ات النفطية، في 
أحد الأندية مع تكليفه بالعمل على 
تنظيم الراليات الصحراوية داخل 
دولة الكويت وهذه الرياضة تحتاج 
إلى جهد جسماني من حيث متابعة 
الم��ش��ارك��ين ط����وال الأس���ب���وع عبر 
الصحراء كما يتطلب وج��وده خلال 

اليوم في هذه الأماكن الصحراوية؟
4 - ما م��دى صحة تعيين موظف 
ف��ي أح��د الأن��دي��ة ف��ي إح���دى اللجان 
الرئيسة براتب شهري قدره 400 د.ك 

وهو مقيم خارج البلاد؟
5 - هل عينت إدارة أح��د الأندية 
موظفا يحمل شهادة المتوسطة كان 
يعمل عسكريا في الحرس الوطني في 
منصب )مدير عام النادي( بصفة غير 

قانونية وبالمخالفة للهيكل التنظيمي؟
6 - ما السند القانوني لإلزام أحد 
الأندية المتسابقين بتعهد خطي بعدم 
الظهور إعلاميا إلا بعد موافقة إدارة 
ال��ن��ادي، وأن من يخالف التعليمات 

يعاقب بالإيقاف؟
7 -ما مدى صحة مطالبة أحد أندية 
سباق السيارات والدراجات النارية 
بميزانية للمشاركة ف��ي بطولة لا 
تندرج في الاتحاد الدولي للسيارات 
FIA ولا في الاتحاد الدولي للدراجات 
FIA؟ إذا ك��ان ذل��ك صحيحا، فهل 
وافقت الهيئة على ه��ذا الطلب؟ مع 
تزويدي بالمعايير اللازمة للموافقة 

على طلبات الأندية بهذا الخصوص.
8 - كم عدد الج��ولات التي شارك 
فيها الم��ت��س��اب��ق��ون ال��ك��وي��ت��ي��ون في 
البطولة المشار إليها في البند )7(؟ 
وهل صُرفت الميزانية على البطولة 
بالكامل أم على الجولات التي شارك 

بها المتسابقون فقط؟

كما وجه سؤالا إلى وزير البلدية 
جاء فيه: فيما يخص الهيئة العامة 
لشؤون الزراعة والثروة السمكية، 

يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 - كم المساحة الإجمالية للأراضي 
الصالحة للزراعة في إقليم الدولة؟ 
مع تزويدي بخرائط تحدد مواقع تلك 

الأراضي ومساحاتها كل على حدة.
2 -كم المساحة الإجمالية الصالحة 
لرعاية وتربية وتنمية الحيوانات 
بأنواعها؟ مع تزويدي بخرائط تحدد 
مواقع تلك الأراض��ي ومساحاتها كل 

على حدة.
3 -هل عملت الهيئة على تجربة 
وبحث ودراس��ة الأصناف النباتية 
)حشائش، أشجار، خ��ض��راوات،... 
إل����خ( الم��لائ��م��ة ل��ل��ظ��روف البيئية 
المحلية؟ إذا كانت الإجابة الإيجاب، 
فيرجى ت��زوي��دي ب��ص��ورة ضوئية 
من نتائج تلك التجارب والبحوث 

والدراسات.
4 - هل عملت الهيئة على دراسة 
ق���درة ال����دونم ال���واح���د م��ن الأرض 
الزراعية في إنتاج ال��غ��ذاء النباتي 
)خضراوات، وفواكه، وغذاء حيواني( 
لكل ن��وع ف��ي الم��وس��م ال��زراع��ي؟ إذا 
ك��ان��ت الإج��اب��ة الإي���ج���اب، فيرجى 
تزويدي بصورة ضوئية من نتائج 

تلك الدراسات.
5 - هل عملت الهيئة على دراسة 
الحاجة السنوية للسكان في الكويت 
م��ن الإن��ت��اج النباتي والح��ي��وان��ي؟ 
إذا كانت الإجابة الإي��ج��اب، فيرجى 
تزويدي بصورة ضوئية من نتائج 

تلك الدراسات.
6 -ه��ل هناك مساحة زراع��ي��ة لم 
توزع أو تمنح أو توهب أو تخصص 

ل��ل��م��س��ت��ف��ي��دي��ن أو الم��ن��ت��ف��ع��ين أو 
المستثمرين أو المزارعين أو المواطنين 
حتى تاريخ ورود ه��ذا ال��س��ؤال؟ إذا 
كانت الإجابة الإيجاب، فكم مساحة 
تلك الأراض��ي؟ مع تزويدي بخرائط 

تحدد مواقعها.
7 -ه���ل ه��ن��اك م��س��اح��ة لرعاية 
وتربية وتنمية الحيوانات بأنواعها 
ل���م ت����وزع أو تُم��ن��ح أو ت��وه��ب أو 
تُخصص للمستفيدين أو المنتفعين 
أو المستثمرين أو الرعاة أو المواطنين 
حتى تاريخ ورود ه��ذا ال��س��ؤال؟ إذا 
كانت الإجابة الإيجاب، فكم مساحة 
تلك الأراض��ي؟ مع تزويدي بخرائط 

تحدد مواقعها.
8 -ه����ل ع��م��ل��ت ال��ه��ي��ئ��ة مسحا 
إحصائيا للإنتاج النباتي والحيواني 
للقسائم الزراعية والحيوانية الموزعة 
أو الممنوحة أو الموهوبة أو المخصصة 
للمؤسسات أو الشركات أو الأف��راد 
المستفيدين أو المنتفعين أو المستثمرين 
أو المزارعين أو المواطنين؟ إذا كانت 
الإج��اب��ة الإي��ج��اب، فيرجى تزويدي 
بصورة ضوئية من تلك الإحصاءات، 
مع جدول يبين القدرة الإنتاجية لكل 
قسيمة نباتية ولكل قسيمة حيوانية 

على حدة.
9 -ص���ورة ضوئية م��ن ك��ل عقد 
مبرم بين الهيئة والأطراف المستفيدة 
أو المنتفعة أو المستثمرة للقسيمة 

النباتية وللقسيمة الحيوانية.
10 -ك��م تبلغ قيمة تأجير المتر 
المربع الواحد للقسيمة الزراعية في 

السنة؟
11 -ك��م تبلغ قيمة تأجير المتر 
المربع الواحد للقسيمة الحيوانية في 

السنة؟

شايع الشايع 
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عبد الرحمن المطيري مهلهل المضف 

العتيبي يسأل عن إجراءات الأمن 
والسلامة في مباني »الإعلام«

وجه النائب فارس العتيبي 
س��ؤالا لوزير الإع��لام والثقافة 
وزي��ر ال��دول��ة لشؤون الشباب 
حول إج��راءات الأمن والسلامة 
الخاصة بمباني وزارة الإعلام 

والجهات التابعة لها.
وق��ال: ما هي إج��راءات الأمن 
وال��س��لام��ة ف��ي جميع المباني 
التابعة ل���وزارة الإع���لام؟ هل 
يوجد سجل للزائرين؟ وما هي 
أس��ب��اب ع��دم وج���ود كاميرات 
مراقبة تغطي المداخل والمخارج 
اذا ل��م يكن ي��وج��د؟ وم��ا مدى 
م��ط��اب��ق��ت��ه��ا ل���ق���رارات وزارة 
ال��داخ��ل��ي��ة ف��ي ش���أن ك��ام��ي��رات 
المراقبة؟ وأسباب عدم مطابقتها 

إذا لم تكن مطابقة؟
وت���اب���ع: م���ا ه���ي إج�����راءات 
ال������وزارة ف���ي ت�����داول وح��ف��ظ 
ال��ع��ه��د الخ��اص��ة بالمطبوعات 

وال��س��ج��لات وك��ذل��ك ب��الأح��راز 
التي تم ضبطها؟ وما هي حالة 
الم��خ��ازن الم���ودوع بها الأح��راز 
والمطبوعات من حيث التأمين 
والأم������ن وال���س���لام���ة، وم���دى 

مطابقتها لملاحظات الدفاع المدني 
والهيئة العامة للإطفاء وغيرها 
م��ن الج��ه��ات المختصة؟ طالبا 
ت��زوي��ده بم��لاح��ظ��ات الج��ه��ات 

المختصة إن وجدت.
وأض����اف: ت��زوي��دن��ا بسجل 
يوضح ماهية الأحراز الموجودة 
وأعدادها وبيان طريقة ضبطها 
والموظف المسؤول عن عهدتها، 
والمخزن المودوعة به مع تقييم 
حالته، وع���دد عمليات الج��رد 
التي تمت عليها، وق��رار تشكيل 
لجنة الج��رد الم��س��ؤول��ة، وذل��ك 

خلال آخر 5 سنوات سابقة.
وس����أل: ه��ل س��ب��ق وتم فقد 
أو إت����لاف او ض��ي��اع أي من 
المطبوعات الرسمية او الأحراز 
خ��لال آخ��ر 5 سنوات؟ وم��ا هي 
إج��راءات ال��وزارة التي اتخذت 

بهذا الشأن؟

فارس العتيبي 

»الميزانيات والحساب 
الختامي«.. العرو رئيساً 

للجنة والغريب مقرراً
ع���ق���دت لج��ن��ة 
الم�����ي�����زان�����ي�����ات 
والحساب الختامي 
اج��ت��م��اع��ه��ا ام��س  
الأحد وعلى جدول 
أع��م��ال��ه��ا انتخاب 
رئ���ي���س وم���ق���رر 

اللجنة.
 وأوضح النائب 
م��ب��ارك ال��ع��رو في 
ت��ص��ري��ح بالمركز 
الإع��لام��ي لمجلس 
الأم���ة أن اللجنة 
انتهت إلى انتخابه 
رئيسا لها وتزكية 
ال���ن���ائ���ب ي��وس��ف 

الغريب مقررا، كاشفا عن  أن اللجنة ستحدد آلية عملها خلال 
دور الانعقاد الحالي في اجتماع يعقد الأربعاء المقبل

مبارك العرو 

  الصالح: يجب تكثيف 
الانتشار الأمني للحد

من العنف
أك���د ال��ن��ائ��ب خليل 
ال��ص��ال��ح أن تكليف 
وزي��ر الداخلية مركز 
ال��ب��ح��وث ب��ال��ت��ع��اون 
م���ع ال�������وزارات ذات 
الاخ��ت��ص��اص ب��اع��داد 
دراسة شاملة لظاهرة 
ال����ع����ن����ف، خ���ط���وة 

مستحقة.
واض����اف الصالح 
بأنه يجب أن يصاحب 
ه��ذه الخ��ط��وة تكثيف 
الان����ت����ش����ار الأم���ن���ي 
للحد م��ن تنامي هذه 

الظاهرة.   خليل الصالح

الخليفة يسأل عن صحة خفض علاوات 
العسكريين في »الدفاع« إلى الحد الأدنى

وجه النائب مرزوق الخليفة سؤالا إلى نائب رئيس مجلس الوزراء 
وزير الدفاع حول صحة اعتزام ال��وزارة خفض علاوات العسكريين 

إلى الحد الأدنى.
وق��ال: »نم��ا إل��ى علمنا أن وزارة ال��دف��اع تنوي خفض ع��لاوات 
العسكريين إلى الحد الأدن��ى علما بأن أغلب العسكريين يستحقون 
الحد الأعلى من خلال اللجان المشكلة بالوزارة بسبب الأثر الرجعي 
المقرر من شهر 4 لعام 2021 على الرغم من أن وزارة الداخلية 
والحرس الوطني صرفتا لمنتسبيهما العلاوات المقررة لهم وبالأثر 

الرجعي«.
وس��أل: »ما مدى صحة هذا الخبر؟ وإذا كان الج��واب بالإيجاب، 
فهل تم تشكيل لجنة لدراسة العلاوات والبدلات لكل العسكريين 
)ضباط- ضباط صف- وأفراد(؟« طالبا تزويده بصورة ضوئية من 
قرارات اللجنة المشكلة إن وجدت مع بيان سبب عدم صرف العلاوات 
للعسكريين بأثر رجعي م��ن شهر 4 للعام الح��ال��ي 2021 أس��وة 

مرزوق الخليفةبزملائهم رجال قوة الشرطة والحرس الوطني.

  المطيري: هل قدم طلب تجديد
لمدير عام القوى العاملة؟

وج��ه ال��ن��ائ��ب د.ص��ال��ح الم��ط��ي��ري س���ؤالا إل��ى وزي���ر ال�ت�ج�ارة 
وال�صناعة د.عبدالله السلمان.

ونص السؤال على ما يلي:يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 -هل قدم طلب تجديد لمدير عام الهيئة العامة للقوى العاملة 
لفترة ثانية بعدما بلغت خدمته 38 عاما؟ إذا كانت الإجابة الإيجاب، 
فهل يتوافق ذلك مع مبادئ العدالة والمساواة وتكافؤ الفرص التي 
نص عليها الدستور في المواد )7( و)8( و)29(؟ إذا كانت الإجابة 

بالنفي، يرجى تزويدي بكتاب عدم التجديد.
2 -م��ذك��رات الإضافة لإدارة تقدير الاحتياج الموقعة من مدير 
عام الهيئة من عام 2014 إلى عام 2020 مع بيان أسباب ومبررات 

الإضافة وعدم الإضافة للشركات والمؤسسات.
3 -  كشف بأسماء الشركات والمؤسسات والمزارع والمصانع لجميع 

موظفي ومسؤولي الهيئة وأقاربهم من الدرجتين الأولى والثانية.
4 - كشف بعدد الشركات التي رفع الإيقاف عنها في جميع رموز 
إدارة تفتيش العمل الموقعة من مدير عام الهيئة من عام 2014 إلى عام 

2020 مع ذكر سبب الإيقاف وسبب رفع الإيقاف. د.صالح المطيري

السويط: ما أسس تكليف شاغلي الوظائف 
الإشرافية بمناصبهم الجديدة في »المواصلات«؟

وجه النائب ثامر السويط سؤالا إلى وزيرة الأشغال العامة وزيرة 
الدولة لشؤون الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات د.رنا الفارس جاء 
كالتالي: نمى إلى علمي استياء بعض موظفي وزارة المواصلات من 
شاغلي الوظائف الإشرافية الذين ألغيت وحداتهم التنظيمية بإصدار 
الهيكل التنظيمي الجديد للوزارة، وذلك من خلال إصدار تكاليف بمهام 

وحدات أخرى.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي: 1 -الأس��س والمعايير التي 

بموجبها كلف شاغلو الوظائف الإشرافية بمناصبهم الجديدة.
2 - مدى قانونية كتب التكاليف.

3 - هل أصدرت كتب تكاليف أو قرارات تخالف تعاميم وإجراءات 
ديوان الخدمة المدنية؟

4 - ص��ورة ضوئية من كل التكاليف الصادرة بهذا الشأن، وما 
موقف من صدرت به تلك التكاليف من حيث تقاضي بدل الإشراف؟ 
وهل سيستحقون ذلك البدل من عام 2018 حتى تاريخ ورود هذا 

السؤال؟ . المضف: ما عدد الأوامر التغييرية ثامر السويط
التي وافقت عليها »المناقصات« ؟

وجه النائب عبدالله المضف 
س��ؤالا إلى نائب رئيس مجلس 
الوزراء وزير العدل وزير الدولة 
لشؤون تعزيز النزاهة عبدالله 
ال��روم��ي، ق��ال ف��ي مقدمته، لما 
كانت الفقرة الخامسة من المادة 
السابعة من القانون رق��م 49 
لسنة 2016 بشأن المناقصات 
ال��ع��ام��ة وتعديلاته ال��ص��ادرة 
بالقانون رقم 74 لسنة 2019 
ولائحته التنفيذية قد حددت 
ال��ب��ت ف��ي الأوام����ر التغييرية 

ع��ل��ى الم��ن��اق��ص��ات أح���د الم��ه��ام 
المنوطة للجهاز الفني في لجنة 
المناقصات المركزية، حيث إن 
الكثير م��ن ه��ذه الأوام���ر تكون 
ب��الم��خ��ال��ف��ة ل���ش���روط ال��ع��ق��ود 
وم��واص��ف��ات وم��ع��اي��ي��ر ط��رح 

المناقصة بالأساس.
وط��ال��ب ت���زوي���ده وإف��ادت��ه 

بالآتي:
1 - كم عدد الأوامر التغييرية 
على المناقصات المعروضة على 

اللجنة منذ عام 2010؟

2 -  كم عدد الأوامر التغييرية 
الذي صدر قرار بالموافقة عليها 
من قبل لجنة المناقصات المركزية 

منذ 2010؟

عبدالله المضف

  الكندري: هل طلب بنك الائتمان تعزيزات من وزارة المالية لتأمين احتياجاته؟
وجه النائب د.عبدالكريم الكندري سؤالا إلى وزير 
المالية ووزير الدولة للشؤون الاقتصادية والاستثمار 

خليفة حمادة.
ونص السؤال على ما يلي:

أكد مدير بنك الائتمان الكويتي في أكثر من مناسبة 
وبتصريحات صحافية، أن البنك ب��دأ ف��ي مواجهة 
تحديات مالية، وأن الاستمرار على النهج الحالي 
للتمويل العقاري وسط تسارع توزيعات الوحدات 
السكنية سيشكل ضغطا على مستوى المنظومة الشاملة 

للتمويل العقاري، موضحا أن البنك بدأ بمواجهة عجزه 
في التمويل ابتداء من عام 2021، حيث من المتوقع أن 
يتزايد ليصل إلى مبلغ يتراوح بين 16 و15 مليار دينار 

بحلول عام 2035، لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
-1 هل طلب بنك الائتمان الكويتي تعزيزات مالية 
من وزارة المالية لتأمين وض��ع البنك الائتماني؟ إذا 
كانت الإجابة بالإيجاب، فهل ضخت الوزارة السيولة 
للبنك؟ وك��م بلغت؟ وف��ي ح��ال رف��ض ال����وزارة، فما 

الأسباب؟

-2هل ش��رح ال��وزي��ر أبعاد ضعف سيولة البنك 
لمجلس ال��وزراء وما يترتب عليه من تأخير مستمر في 
التوزيعات السكنية وتمويل ق��روض البناء وتفاقم 

القضية الإسكانية وتبعاتها على المواطنين؟
-3كم تبلغ السيولة النقدية وقيمة استثمارات البنك 

الداخلية والخارجية حتى تاريخ ورود هذا السؤال؟
-4 لماذا لم يخصص مبلغ أو نسبة من الاستثمارات 
لإيداعها في بنك الائتمان الكويتي لدعمه واستثماره 

بمعرفة البنك لتلبية احتياجاته من عوائدها؟

المطر في لندن للاستماع للطالبات 
والطلاب وأولياء أمورهم 

أكد النائب د. حمد المطر أن وجودي في لندن ومن خلال الاستماع لطالباتنا وطلابنا وأولياء أمورهم،والتضخم الملحوظ 
في أوروب��ا وأمريكا ومعظم دول الابتعاث، سنلتقي كلجنة تعليمية بوزير التعليم العالي بحضور ممثلي الطلبة من 

الاتحادات في جميع الأفرع لزيادة رواتب الطلبة المبتعثين خاصة أن الزيادة الأخيرة كانت قبل خمس سنوات


